

Découverte du verger de conservation pro specie rara de Lully par les enfants du village

La Commune de Bernex dispose d'un verger de conservation des variétés anciennes qui fait partie du réseau de conservation des arbres fruitiers de ProSpecieRara, fondation suisse pour préserver les races d'animaux de rente et les plantes de culture menacées d'extinction.

Le verger communal s'inscrit dans la lignée de maintien de variétés qui ne sont plus ou peu cultivées par les agriculteurs et particuliers du pays. La mairie de Bernex a proposé aux enfants de l'école de Lully de découvrir cela le 24 septembre dernier, lors d'une journée «sur le terrain».

Ainsi, 4 classes accompagnées de leur enseignant, d'un spécialiste de chez pro specie rara ainsi que d'une collaboratrice de la commune ont pu courir à travers le verger pour répondre à un quizz sur les feuilles des arbres, déguster des anciennes variétés de pommes et les noter en fonction de leur aspect, leur acidité et leur douceur, puis planter un petit pêcher de vigne à emporter ensuite chez eux.

Des sacs en papier ont également été peints grâce à des tampons fabriqués à partir de fruits abîmés. Ces sacs ont ensuite été remplis de quelques pommes et poires anciennes, que les enfants ont pu emporter à la maison pour les faire déguster à leur famille.

L'occasion pour les enfants de découvrir la richesse de la flore indigène et l'importance de la conservation d'un patrimoine biologique diversifié.

